

Colegios del litoral destacan en ránking regional con altos promedios en la Paes

Los resultados posicionaron a establecimientos de Santo Domingo y San Antonio entre los mejores de la región, según un análisis de la Universidad de Valparaíso.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantonio.cl

Un análisis realizado por la Dirección de Análisis Institucional de la Universidad de Valparaíso, publicado por Radio Valentín Letelier, reveló que varios establecimientos de la comuna de San Antonio lograron posiciones sobresalientes en el ránking regional de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) 2024.

SUBVENCIONADOS

En cuando a los colegios particulares subvencionados, la Fundación Educativa Fernández León obtiene un lugar destacado con 675,9 puntos promedio, con lo que quedó en el lugar 11 de la región de Valparaíso.

Además, el Instituto del Puerto de San Antonio y el Liceo Gabriela Mistral también figuran entre los mejores de la región, con promedios de 669,5 y 668,1 puntos respectivamente. Estos establecimientos alcanzaron el 17° y 18° lugar regional.



LA PRUEBA SE RINDIÓ A PRINCIPIOS DE DICIEMBRE.

MUNICIPAL

En el sector municipal, el Instituto Bicentenario José Miguel Carrera de San Antonio se destaca con un promedio de 656,9 puntos, asegurando el primer lugar en la región en establecimientos con esta dependencia.

20

de enero se sabrán los resultados de las postulaciones a las universidades.

El Instituto Bicentenario Javierra Carrera Verdugo quedó en el puesto número 5 con 611,3 puntos promedio.

Asimismo, el Colegio Bicentenario People Help People, en la comuna de Santo Domingo, obtuvo un promedio de 592,6

puntos, alcanzando el 9° lugar regional dentro de la misma categoría, de acuerdo al estudio de la Universidad de Valparaíso, cuyas tablas con resultados están en la web de su radio.

FECHAS

La Paes 2024, rendida en-

tre el lunes 2 y el miércoles 4 de diciembre, marcó el inicio del proceso de Admisión 2025, cuyos resultados de puntajes fueron publicados el pasado 6 de enero. Ese mismo día comenzó la etapa de postulaciones, que cerró el 9 de enero.

Actualmente, los estudiantes están a la espera de los resultados del proceso de selección, que se publicarán el 20 de enero, para dar inicio al proceso de matrícula el día 21 de enero. La primera etapa de este proceso finalizará el 23 de enero.

Según datos entregados por la Dirección de análisis institucional de la Universidad de Valparaíso y publicados por Radio Valentín Letelier, la Región de Valparaíso, con un total de 26.004 estudiantes inscritos para rendir la prueba, presentó puntajes promedio en distintas áreas: comprensión lectora (588 puntos), matemática 1 (611 puntos), historia y ciencias sociales (492 puntos), ciencias (475 puntos) y matemática 2 (405 puntos).